

EN TAL CONTEXTO, ALUMNOS INICIARON EL LUNES UNA TOMA

Denuncian “irregularidades” en Casino del Campus Curicó de la Universidad de Talca

Corresponde a un servicio concesionado. Presidenta de la Federación de Estudiantes, indicó que esperan que el respectivo contrato no sea “renovado” por la citada casa de estudios.

CURICÓ. Tras una decisión adoptada en una asamblea, desde el lunes de la presente semana a eso de las 13:00 horas, las dependencias del Campus Curicó de la Universidad de Talca, ubicado camino a Los Niches, permanecen tomadas por los pro-

pios estudiantes.

En contacto con diario La Prensa, la presidenta de la Federación de Estudiantes de la Universidad de Talca Campus Curicó, Natalia Durán, indicó que dicha medida se justifica debido a que se han presentado “situaciones irregulares”

en los almuerzos que se ofrecen en el casino que precisamente disponen los alumnos, servicio que es concesionado. Aquello además es respaldado por una serie de testimonios, que dan cuenta, por ejemplo, de la presencia en platos de “verduras o fru-

tas” que no se encontraban “en buenas condiciones”, entre otros alimentos.

“La toma fue como una medida de presión para que la universidad se diera cuenta de la situación que está ocurriendo (...) Nos preocupa la salud de las personas que se alimentan ahí”, dijo. Durán recalcó que a raíz de la ubicación en la que se encuentran (camino a Los Niches), los estudiantes no tienen mayores opciones a fin acceder a un servicio de tal naturaleza, por el cual, por cierto, deben pagar.

FIN DEL CONTRATO

Durán confirmó que como federación ya han sostenido contacto con representantes de la propia universidad, dando a co-



Por ahora se permite el paso a algunos funcionarios solo por temas puntuales.

nocer el respectivo petitorio, donde se plantea la posibilidad de “revisar el contrato” que dicha institución sostiene “con la concesionaria”. Sobre la base de la evidencia que han podido recopilar, la idea es que el citado contrato no sea “renovado” cuando finalice en el mes de enero. “Buscamos que la concesionaria ya no siga con nosotros”, acotó.

NUEVA VOTACIÓN

Mañana jueves se llevará

a cabo una nueva votación, a fin de mantener o finalizar la toma. Por ahora, en el ingreso al campus permanecen dirigentes estudiantiles, permitiéndose el paso a algunos funcionarios solo por temas puntuales.

“En el mismo petitorio pusimos como requisito que deben estar una cierta cantidad de estudiantes en la toma, si eso no se cumple, la toma se baja. Sin embargo, hasta ahora eso se ha respetado”, recalcó.



“La toma fue como una medida de presión para que la universidad se diera cuenta de la situación que está ocurriendo”, dijo la presidenta de la Federación de Estudiantes.